
COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE – 25 JUIN 2022 –CPO VITTEL 

En présence de M. Perry, Maire de Vittel, Mme Charon, adjointe à la vie associative, M.Rayot, Trésorier de la Saint 
Rémy, Mme Morel, présidente de l’OMS,  des membres du comité directeur, de nombreux parents, et gymnastes du 
club. 

M. Chopinez, adjoint à la vie sportive, et M. Cachet, président de la Saint Rémy sont excusés. 

 L. Lyautey, Présidente de la section gymnastique de la Saint Rémy Vittel ouvre l’Assemblée Générale à 10h, selon 
l’ordre du jour établi. 

RAPPORT MORAL SAISON 2021-2022 

 C’est une belle Assemblée Générale que celle que j’ai l’honneur de présider aujourd’hui car elle fait suite à 

une année « normale » : tout à l’heure, Ophélie pourra faire un bilan sportif, nous avons pu organiser des 

manifestations, accueillir tout le monde toute l’année, et surtout recréer du lien. 

Car c’est bien cela qui a été difficile pour nous lors des précédentes années mouvementées : garder le lien, créer du 

lien social, faire qu’une association sportive ne soit pas uniquement un lieu d’entrainement (de consommation, 

pourrait-on dire) mais soit un lieu de partage, d’échanges, de construction. Il me vient tout de suite en exemple 

notre journée olympique, qui s’est déroulée ce mercredi. Ouvrir grand les portes du gymnase, qui sont restées 

longtemps fermées, voilà l’objectif premier de cette journée. Et ce sont plus de 160 personnes qui ont relevé le défi 

et ont été « CAP » de faire de la gym. Nous n’avions jamais vu la salle aussi remplie dans un laps de temps. Et il y 

avait de l’action (les papas grimpaient sur la grande barre), du suspens (les mamans vont-elles tomber de la 

poutre ?), de l’émotion, du rire : bref, c’était quand même bien mieux qu’une série Netflix ! Et en plus, c’était en 

vrai ! 

L’année a été « normale », comme je le disais, et donc fatigante ! Je pense qu’on peut tous dire qu’on n’a pas 

arrêté !  

295 licenciés : là encore un retour à la normale. Et un maximum de choses proposées à chacun : les traditionnelles 

fêtes des tous petits (Halloween, Noël, Pâques), les défis Koh Lanta et challenges pour nos écoles de gym et access, 

les galas de fin de saison, et beaucoup de compétitions que nous évoquerons tout à l’heure. 

En vrac, je citerai quelques points positifs et quelques points de vigilance : la formation de nos jeunes, par exemple, 

reste un point de vigilance, même si elle a globalement été positive cette année. C’est un investissement sur le long 

terme : nous sommes dans un territoire rural et beaucoup de jeunes que nous formons ne restent pas sur Vittel, 

parfois dès le lycée, et souvent après le bac. Nous nous appuyons donc sur eux assez tôt dans leur parcours, dès le 

collège, à l’image de Léa Fritsch, Emma François et Emma Gillet que nous récompenserons tout à l’heure. 

Un point de vigilance : Attention, la salle s’abime : les trous dans la fosse sont désormais visibles et se creusent 

chaque semaine. Nous faisons de notre mieux pour renouveler le matériel pédagogique, avec l’aide précieuse de la 

ville de Vittel, du département ou encore de la région Grand Est. Mais je souhaite aussi alerter la municipalité sur 

l’importance d’anticiper quelques chantiers qui pourraient prendre à terme des proportions conséquentes : la fosse, 

et les tapis blancs notamment. Le sujet du praticable est également à évoquer : avec les années, les plaques sont 

« dures », parfois un peu bombées ou créant des « trous » et cet outil au-delà d’être plus traumatisant à l’usage, ne 

permet pas de préparer et encore moins accueillir un niveau de compétition (ou de stages) élevé. Sans même parler 

de haut-niveau : tous nos gymnastes de filière performance évoluent désormais sur des praticables à ressort dès 

qu’ils partent en compétition. 

Un club c’est aussi des partenariats et ça c’est un grand point positif tant ils ont été nombreux cette saison : 

- avec le collège, dans le cadre de la section sportive qui cette année encore comptera 14 élèves  



- avec les ETAPS, la ville et les écoles primaires dans le cadre de la Semaine Olympique et Paralympique où Ophélie 

et Gaelle ont mis en place des parcours gymniques les yeux bandés  

- avec La Toupie et le local ados de Vittel qui sont venus sur une journée d’initiation au Parkour, à l’initiative d’Adam  

- avec la Maison Sport Santé et la section Gym Forme Détente : JM a validé en février l’exigeante formation Coach 

Gym + et officie désormais tous les mardis soirs et jeudis soirs dans le cadre de cette structure. Cela ouvre les portes 

à de nouveaux créneaux autour de la santé que Jean-Michel proposera à la rentrée prochaine, dans une idée de 

complémentarité avec la Gym Forme.  

- Un partenariat également autour de Gaelle, qui intervient à chaque période de vacances à l’OMS de Contrex, ce qui 

lui a permis de valider son BPJEPS et surtout d’évoluer dans les deux cadres qu’elle apprécie : l’accueil en centre de 

loisirs et la pratique gymnique.  

- C’est aussi la deuxième année de mise en place de notre antenne de Coussey. Nous en tirons un bilan positif car 

nous apportons notre contribution à la vie d’un territoire rural et permettons à près de 40 enfants de s’ouvrir à une 

culture sportive. Mais, comme je l’avais déjà dit l’année dernière, c’est aussi un investissement (humain et financier) 

très important pour nous, principalement en raison de la distance. Nous avons informé les parents et les acteurs 

locaux de nos difficultés et leur réponse a été unanime : ils sont pleinement satisfaits de l’offre structurelle et 

professionnelle dont nous faisons preuve et sont prêts à relever leurs manches pour que l’antenne perdure. Des 

solutions sont en cours pour l’année prochaine. 

Une saison donc bien remplie :  

15 week-end de compétition. Nous le verrons tout à l’heure dans le bilan sportif, nos gymnastes sont montés d’un 

cran cette année. A commencer par nos garçons et cette belle génération que nous avons actuellement qui profite à 

plein de l’expérience de Jean-Michel et qui se hisse en finale nationale par équipe (évènement qui marque l’histoire 

du club). Et les filles n’ont pas à rougir de leurs performances : dans la catégorie la plus élevée des championnats, 

elles se classent 4ème de tout le Grand Est. Devant elles, des clubs alsaciens qui disposent de moyens encore bien 

supérieurs aux nôtres. Alors oui on ne peut qu’être déçus de rater la qualification en Championnat de France pour un 

dixième, une pointe de pieds pas assez tendue. Mais se classer 4ème meilleur club du Grand Est dans la catégorie 

performance 10 ans et + était encore inespéré il y a quelques années. 

 

Une saison remplie aussi par 3 manifestations que nous avons pu organiser : un championnat départemental, un 

championnat interdépartemental et un challenge départemental. C’était un peu un défi pour nous car, je l’ai 

beaucoup répété, le covid nous a surtout fait perdre des bénévoles. Notre comité s’était réduit et les portes du 

gymnase fermées ne nous permettaient pas de faire rentrer de nouvelles personnes. Il a fallu relancer un peu, mais 

au final ce sont environ 70 personnes qui se sont mobilisées et ont donné un peu de leur temps pour faire de ces 

trois organisations des réussites. Il était très important pour nous de relancer une dynamique, et ça l’est encore 

aujourd’hui : il n’est pas possible de porter un club aussi important que le nôtre sans un collectif suffisant. Et je 

pense notamment au comité directeur du club : l’organe décisionnel et organisateur de la vie d’une association.  

Nous avons un noyau fort qui s’est constitué au fil des années. Autour de Jean-Michel, qui fait partie des murs. Et qui 

a obtenu cette année de bien belles récompenses avec ses garçons. En préparant ce texte, je relisais mes rapports 

moraux de ces dernières années pour me remémorer le parcours d’Ophélie, gymnaste du club, son passage du CQP, 

du BPJEPS, la place de plus en plus importante qu’elle a pris dans le club pour que ses gymnastes rivalisent 

aujourd’hui avec les tous meilleurs clubs du Grand Est. Et notre petite dernière, Gaëlle, (même si elle est arrivée bien 

avant moi au club !) qui, en contrat de professionnalisation, a brillamment obtenu un premier BPJEPS Loisirs Pour 

Tous et qui va continuer à se former pour être embauchée en CDI en septembre. Nos trois salariés portent le club, ils 

sont le noyau. Tout cela, avec l’aide ô combien précieuse de bénévoles réguliers. Je les remercie tous, 

chaleureusement, et souhaite plus particulièrement citer Ombeline. 23 ans. Déjà juge pour les masculins et les 

féminines, entraineur, et qui a ajouté une casquette de plus en passant de trésorière adjointe à trésorière, assurant 

ainsi le relais prévu de Sandrine Gérard qui tenait impeccablement les comptes depuis 4 ans.  



Vous êtes nombreux ici à le savoir, je passerai moi aussi la main pour la saison prochaine. C’est un choix 

professionnel qui m’a amené à cette décision, fruit de 12 années de présidence qui m’ont permis de développer de 

nouvelles compétences. Oui j’ai beaucoup donné pour le club, mais j’ai surtout beaucoup reçu. Et c’était tellement 

facile : j’ai eu la très grande chance de n’être toujours entourée que de personnes compétentes, efficaces, simples, à 

l’écoute, et soucieuses d’avancer dans un seul et même sens : celui du bon fonctionnement de l’Association. Je ne 

pars pas et resterai personne ressource pour que la transition se fasse sereinement. Jean-Michel lors de notre 

dernière réunion a dit : « Je ne suis pas inquiet, tout est en place ». Et je vous le dis : Si Jean-Michel n’est pas inquiet, 

on peut tous être tranquilles ! 

Merci à tous pour votre attention, merci à tous ceux qui ont été présents ces dernières années, à tous ceux qui sont 

présents aujourd’hui, et ceux qui le seront demain, pour que vive la gym à Vittel ! 

 
 
BILAN SPORTIF (Cf pdf) 

 
Pas de questions ni remarques. Le bilan sportif est voté à l’unanimité. 
 
RAPPORT FINANCIER (Cf pdf) 
 
Pas de questions ni remarques. Rapport financier et prévisionnel voté à l’unanimité. 

 

PRESENTATION DE LA TARIFICATION (Cf pdf) 

 

Pas de questions ni remarques. Les nouveaux tarifs de cotisation sont votés à l’unanimité. 

 

ELECTION DE NOUVEAUX MEMBRES 

 

Membres du comité directeur : Tous les membres actuels poursuivent leur investissement, à l’exception de Flore 

Viala et Céline Balandier dont les contraintes professionnelles et/ou familiales ne sont plus compatibles.  

Membres actuels = Virginie Florentin, Karine Py, Gaelle Amador, Ophélie Lamblin, Caroline Petelot, Jean-Michel 

Graff, Ombeline Dufays, Sandrine Gérard, Fiona Être, Laetitia Lyautey. 

Sont candidats : Cédric Catala, Céline Claude, Jennifer Padovani, Michèle Diziain, Caroline Jacquart, Charlène Aulon, 

Céline Rodhain, Sébastien Rodhain, Clothilde Daval, Penelope Mokwinski. Elus à l’unanimité. 

 

Informations et questions diverses :  

Pas de remarques particulières. 

Parole aux élus : M. Perry félicite la très bonne santé du club, la rigueur du travail mené et les résultats obtenus. Il 

prend note des inquiétudes concernant le matériel qui s’abime et sollicite Jean-Michel pour un point précis. Il 

rappelle la part très importante du budget de la ville consacré au sport et le soutien par l’intermédiaire de la charte. 

Soutien diminué de 30% depuis 2 ans (puisque les recettes de la ville ont été impactées par le Covid), mais qui sera 

augmenté de 15% cette année, puis 15% l’année prochaine. Il s’engage à intervenir auprès de M. Leclerc pour 

soutenir l’antenne de Coussey. 

M. Rayot retrace l’historique du club depuis 12 ans et sa belle reprise après une période difficile avec les anciens 

dirigeants. Il en félicite tous les acteurs. Il rappelle le soutien de la Saint Rémy quant aux démarches administratives. 

 

Récompenses des gymnastes et bénévoles de l’année. (cf pdf) 


